

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam skripsi maka dapat diambil beberapa kesimpulan diantaranya yaitu, strategi yang dilakukan UD Alfin Jaya dalam pemberdayaan masyarakat di Desa Catak Gayam dilakukan dengan beberapa tahapan yaitu penyadaran dan mensosialisasikan usaha UD Alfin Jaya dikalangan masyarakat, setelah masyarakat sadar akan adanya kemampuan dalam pembuatan kerajinan kayu tersebut maka pimpinan UD Alfin Jaya memberikan pelatihan kerja serta memberikan kesempatan untuk bekerja di sana, dan yang terakhir ialah mengasah kemampuan yang telah diajarkan lalu dikasih gambar contoh dalam pembuatan kerajinan mebel kayu. Pihak UD Alfin Jaya bersikap adil kepada seluruh masyarakatnya serta memberikan gaji yang sesuai dengan prespektif ekonomi islam.

Strategi lain yang dilakukan yaitu melalui sumber daya alam, dimana pemilik mencari bahan baku kayu diberbagai tempat seperti Trenggalek, Blitar, Bojonegoro dan sekitarnya. Lalu pada sumber daya manusia yang harus memiliki kemampuan dalam pembuatan mebel kayu dimana beliau mau membantu para masyarakat yang ingin mengasah kemampuannya, strategi terakhir yang dilakukan dalam pemberdayaanya yaitu pemilik memiliki modal berupa tempat produksi yang lumayan besar

dengan alat yang juga lumayan lengkap agar dapat mempermudah para karyawannya dalam membuat kerajinan mebel kayu.

Strategi pemberdayaan menurut prespektif ekonomi islam disini adalah pemilik UD Alfin Jaya berperan langsung dalam membantu perekonomian masyarakat sekitar, tidak hanya para karyawannya saja namun juga berimbas pada masyarakat lain seperti penjual warung kopi disekitar mebel UD Alfin Jaya, bersikap adil kepada semua karyawannya, dan mempermudah karyawannya.

B. Saran

1. Bagi Pimpinan UD Alfin Jaya

Kepada Pimpinan UD Alfin Jaya sebagai aktor utama dalam pemberdayaan masyarakat melalui starteji usaha kerajinan kayu hendaknya lebih bersemangat lagi dalam melakukan pemberdayaan masyarakatnya.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Dari hasil penelitian ini maka diharapkan agar bisa dijadikan acuan untuk melengkapi serta meningkatkan pengetahuan mengenai strategi usaha dalam memberdayakan masyarakat melalui usaha mebel kayu, dapat membantu serta meningkatkan perekonomian masyarakat dan memberikan wawasan terkait penelitian dengan tema yang serupa.